

# びろうじま

「知恵いっぱい、心いっぱい、汗いっぱい」

門川町立門川小学校

学校だより

令和5年度 10月号①

文責 校長 荒武 謙

## ☆修学旅行（6年生）



9月28日（木）～29日（金）にかけて、6年生の修学旅行を実施しました。今年、旅行先を思い切って長崎にして、平和公園や原爆資料館、出島等を見学する計画を立ててました。小学校の修学旅行は鹿児島島に行くことが多いのですが、費用もあまり変わらずに行くことができました。バスに乗車している時間が多少は長くなりましたが、とてもいい2日間となりました。

## ☆門川神社への避難



南海トラフ大地震を想定し、10月5日（木）に地震・津波の避難訓練を実施しました。日向灘沖で震度6強程度の地震が発生し、その後、津波警報が発令されたため、二次避難として、門川神社へ避難を行うというものでした。昨年度も門川神社へ避難する訓練を実施しており、大きな混乱もなく落ち着いて避難できたと思います。今回の訓練は子ども達が学校にいる時の対応となりますが、12月7日（木）には、町内小中学校で一斉に、下校時避難訓練も計画されております。登下校中や一人で自宅にいる時に、地震が発生し、津波警報が発令された場合の対応の仕方については、やはり、家庭での指導が大切です。ご家庭での「防災会議」をお願いいたします。

## ☆青色回転灯パトロールカー出発式

10月11日（水）に「全国地域安全運動門川町青パト出発式」が役場駐車場で行われました。

参加自主防犯組織としては、門川小学校子ども見守り隊、五十鈴見守り隊、草川見守り隊、西の丸、社会福祉協議会が参加して行われました。

町長、日向警察署長のあいさつのあと、自主防犯組織代表決意表明として、門川小学校子ども見守り隊会長の松本和志（本校PTA副会長）様が、素晴らしい宣誓をされました。

見守り隊の皆様、よろしくお願いいたします。



## 11月

- |                          |                     |
|--------------------------|---------------------|
| ○ 1日（水）…遠足（1～4年）弁当の日     | ○ 15日（水）…わんぱく壁画（6年） |
| ○ 6日（月）…集金日              |                     |
| ○ 7日（火）…なまえの日 ノーメディア読書デイ | ○ 20日（月）…1～3年参観日    |
| ○ 9日（木）…鑑賞教室 クラブ活動       | ○ 24日（金）…4～6年参観日    |
| ○ 10日（金）…陸上教室（6年）        | ○ 29日（水）…みやざき学力調査   |
| ○ 14日（火）…避難訓練（火災）        | ☆4年生                |
| ○ 15日（水）～16日（木）…宿泊学習（5年） | ○ 29日・30日…CRT（国・算）  |

## ☆令和5年度読書感想文表彰式及び発表会



10月14日(土)に令和5年度読書感想文コンクールの表彰式及び発表会が行われました。

応募総数1174点の中から、小学校低・中・高学年と中学校で、最優秀賞1点、優秀賞1点、優良賞2、佳作2点がそれぞれ選ばれました。

門川小学校からは、下記の児童が選ばれましたので紹介します。

- 最優秀賞 黒木愛峨 さん(5年)
- 優秀賞 赤木晴 さん(3年)
- 優良賞 田端花 さん(1年) 黒木恋華さん(4年)
- 優良賞 山野内 瞬 さん(6年)
- 佳作 水永あかり さん(2年) 川田侑里さん(2年)
- 佳作 宇都宮誠良 さん(6年)

## ☆就学時健康診断

10月17日(火)に令和6年度に本校に入学予定の子ども達を対象にした就学時健康診断が実施されました。

次年度入学予定者は、現時点で61名です。みんなかわいい子ども達でした。来年、よろしくお願ひしますね。



## ☆4年生合同学習

~10月18日(休)~

4年生児童と門川高校の生徒さんとの合同授業は今回で3回目となりました。

これまで、防災マップをつくるために、防災授業、フィールドワークを行い、今回は、実際に防災マップ作り及び図上訓練の時間となりました。



12月7日(木)には、地区合同下校時避難訓練が実施される予定となっております。

門川高校生との3回の学習が、しっかりと生かされると思います。

門川高校の生徒のみならず、先生方も、本当にありがとうございました。

## ☆第122回秋季運動会

10月22日(日)に運動会を実施いたしました。

今年も、新型コロナウイルス感染症やインフルエンザの感染拡大防止と昨年度の保護者のアンケートの結果、子ども達の体力等を考慮し、午前中開催での実施にしました。

観覧者については、コロナが5類に移行されたことから、制限なし、観覧席についてもより児童に近い場所での観覧を可能としました。

午前中開催につきましては、様々なご意見があらうかと思いますが、今年度もアンケートを実施し、次年度の方向性への参考としたいと思っております。

何はともあれ、天気にも恵まれ、とてもよい運動会となったのではないのでしょうか。保護者、地域の皆様、そして、ボランティアで参加してくれた門川高校の生徒の皆さんにおかれましては、色々、ご協力ありがとうございました。

また、当日は、「親子であいさつ登校」の日となっておりますが、多くの方の参加をいただきました。本当にお疲れ様でした。

ちなみに、この様子が、11月18日(土)のMRTの「みらい・みやさきまなび隊」で放映される予定です。楽しみにしておいてください。

